



DAMM BRUCH

WÜRDEN SIE ES WIEDER TUN?

Thüringen darf nie wieder zum Spielball von Populisten werden!

Demokratiefeinde im Parlament

Rechtspopulist:innen haben kein Interesse an der Demokratie. Ihr Handeln zielt darauf ab, unsere Demokratie verächtlich zu machen. Das hat der 5. Februar 2020 gezeigt, als ein FDP-Mitglied mit Stimmen der AfD und der CDU zum Ministerpräsidenten gewählt wurde.

Starke Zivilgesellschaft

Dagegen formierte sich ein breiter und lauter Protest. Thüringen ging auf die Straße und forderte den sofortigen Rücktritt und Neuwahlen. Die bundesweite Empörung und der Druck der Zivilgesellschaft waren entscheidend.

Thüringen braucht die Neuwahl

CDU und FDP haben sich zum Werkzeug der AfD gemacht. Dieser Dambruch muss Konsequenzen haben. Deshalb braucht es die Neuwahl am 26. September 2021. Deshalb braucht es eine starke Stimme für die Demokratie: Die SPD.